

AMRO Y EL FONDO LATINOAMERICANO DE RESERVAS RENUEVAN MEMORANDO DE ENTENDIMIENTO

El Director de ASEAN+3 Macroeconomic Research Office (AMRO), Kouqing Li, y el Presidente Ejecutivo del FLAR, José Darío Uribe, renovaron el Memorando de Entendimiento (MoU) establecido inicialmente en 2018, en el cual se profundizan los vínculos de colaboración entre ambas instituciones. Esta firma se llevó a cabo al margen de las Reuniones Anuales de 2022 del FMI y el Banco Mundial.

El Memorando prevé diferentes posibilidades de cooperación, entre las que se encuentran la realización de estudios de investigación, la organización de reuniones de expertos y la provisión de asistencia técnica.